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– Глава администрации Га-
лина Ивановна Огнева нас под-
держала, – говорит директор 
МУП «Управление благоустрой-
ства города и  капитального 
строительства» Александр Го-
луб. – Была оказана помощь в 
размещении волонтеров, в ор-
ганизации их питания. Правда, 
мы ожидали большее количе-
ство людей, чтобы был боль-
ший охват территории с помо-
щью волонтеров и, вместе с 
тем, была бы возможность со-
ставить такой график их заня-
тости, который позволил бы им 
больше отдыхать. Максималь-
но одновременно у нас рабо-
тали 15 человек. Слышал, что 
многие волонтеры желают и 
на следующий год вернуть-
ся к нам в таком же качестве, 
так что мы будем начинать го-
товиться к их приему уже сей-
час, чтобы в конце нынешнего 

года было четко понятно, где  
они будут размещаться, где бу-
дут питаться и так далее. 

Волонтеры работали ра-
бочими по благоустройству. В 
их функции входила санитар-
ная уборка восточной и цен-
тральной набережных г. Алуш-
ты, а также Профессорского 
уголка и центральных улиц в 
период выходных дней убор-
щиков территории. Также они 
выполняли вечернюю подбор-
ку урн на всех набережных и 
центральных улицах, ухажи-
вали за зелеными насаждени-
ями, помогали ликвидировать 
последствия урана и схода се-
левых потоков по всему городу. 

Работали волонтеры по-
сменно: два рабочих дня (с 5.00 
до 9.00 и с 16.00 до 20.00) че-
рез два выходных дня. Со сто-
роны МУП «Управление благо- 
устройства города и  капиталь-

ного строительства» им было 
обеспечено проживание в пан-
сионате  «Днепр» и питание в 
«Столовой по–домашнему». 
Это и стало оплатой труда во-
лонтеров. Разумеется, им были 
обеспечены инвентарь и спец-
одежда. Проезд в Крым и об-
ратно волонтеры оплачивали 
самостоятельно. Несколько из 
них работали дворниками на 
условиях трудового соглаше-
ния, поэтому получали заслу-
женную  зарплату. 

– Надеюсь, что, оказав нам 
помощь в наведении и поддер-
жании порядка в городе Алуш-
та, вы смогли и отдохнуть, 
влюбиться в наш город, – об-
ратился А. Голуб к волонтерам. 
– Большое вам человеческое 
спасибо за труд, приезжайте к 
нам вновь.  Всегда будем рады 
видеть вас и в роли  волонте-
ров, и в роли отдыхающих. 

Потребность в рабочих ру-
ках у МУП «Управление благо-
устройства города и капиталь-
ного строительства» остается 
высокой. На сегодняшний день, 
по словам  руководителями 
данного предприятия,  толь-
ко по городу не хватает поряд-
ка 30 штатных дворников, плюс 
сельские населенные пункты. 
Рабочих по благоустройству, 
которые ухаживают за клум-
бами и зелеными насаждени-
ями, не хватает порядка 12 че-
ловек. Поэтому на следующий 
год предприятие надеется при-
нять от 30 до 50 волонтеров. 

Подбором волонтеров за-
нималась директор Благотво-

рительного Фонда «Наследие 
Крыма» Анастасия Иванова. 

– Спасибо большое адми-
нистрации города, лично Га-
лине Ивановне Огневой, за 
предоставленную нашим во-
лонтерам возможность про-
живания в пансионате и трех-
разового питания за их труды, 
– говорит директор Фонда Ана-
стасия Иванова. – Мне очень 
хочется организовать патри-
отическое движение в Крым, 
чтобы те россияне, которые не 
могут позволить себе поезд-
ку в Крым в качестве туристов, 
могли все равно сюда прие-
хать, познакомиться с полу-
островом. Все россияне долж-
ны  понимать, что Крым – это 
наследие великой Российской 
империи, которая сто лет назад 
была крупнейшей экономиче-
ски развитой державой. И воз-
рождение нашей страны, на-
ведение порядка мы начнем с 
уборки улиц и городов. Начнем 
это в Крыму, и я думаю, что та-
кое движение подхватят и дру-
гие регионы. Ведь мы должны к 
своей земле относиться, как к 
своему родному дому, убирать-
ся не только в своей квартире, 
но и в своем городе. 

Люди, которые в ро-
ли волонтеров взяли на се-
бя миссию помочь Алуште в 
поддержании чистоты, пред-
ставляют самые разные ре-
гионы России: Санкт–Петер-
бург, Екатеринбург, Москва 
и Московская область, На-
бережные Челны, Тольят-
ти и другие. Все они узнали 

о возможности поработать 
в Алуште из рекламных ро-
ликов на одном из телека-
налов. В обычной жизни они 
работают в самых разных 
профессиях. Так, например, 
Валерия Малафеева с мужем 
Вячеславом  приехала к нам 
из Санкт–Петербурга. Имея 
х удожес твенно – пед агоги -
ческое образование и рабо-
тая преподавателем в худо-
жественной школе, Валерия 
Павловна изъявила желание 
и готовность поработать в 
Алуште волонтером по бла-
гоустройству. 

– Хочется, чтобы наш 
Крым был лучшим, ведь для 
этого есть все условия: при-
родные, исторические, куль-
турные богатейшие памятни-
ки. И мы хотим сделать все, 
чтобы наш Крым процветал. 
Нам было очень приятно, 
когда в центре города к нам 
подходили местные жители 
и говорили «Спасибо, что вы 
наводите порядок». На набе-
режной отдыхающие говори-
ли не единожды, что в этом 
году стало чище в Алуште. 
Мы очень рады этому и гото-
вы и дальше для этого тру-
диться безвозмездно со-
вместно с Фондом, потому 
что меня очень привлекает 
идея «Сделаем Крым чище». 
Возрождение Крыма – это 
очень патриотичное движе-
ние, это наша первейшая за-
дача сейчас.

Наталья роЗУМНая 
Фото ВладиСлаВа СМЕльчУка

город у моря

О подготовке улично–дорожной сети города к 2017–
2018 учебному году доложил в ходе аппаратного совеща-
ния 5 сентября начальник отдела транспорта, дорожной 
деятельности и связи администрации Алушты Дмитрий 
Новожилов. Доклад касался обустройства нерегулируе-
мых пешеходных переходов у дошкольных, школьных и 
других образовательных учреждений муниципального 
образования городской округ Алушта.

Во исполнение поручения Главы Республики Крым 
от 28.06.2017 г. № 1/01–32/342 администрацией Алушты 
был направлен ответ Главе Республики Крым о приведе-
нии всех нерегулируемых пешеходных переходов в нор-
мативное состояние. Благоустройство 14 переходов у об-
разовательных учреждений было запланировано в срок 
до 01.09.2017г., остальных 60 переходов, расположенных 
на территории всего муниципалитета, – до 01.10.2017г.

Также, во исполнение решений заседаний ко-
миссий по ОБДД руководителем отдела транспор-
та, дорожной деятельности и связи администрации 

совместно с сотрудниками ОГИБДД ОМВД России 
по г. Алуште 28.08.2017 г. было проведено комис-
сионное обследование подъездных путей и нерегу-
лируемых пешеходных переходов у образователь-
ных учреждений. По результатам обследования 
составлен акт о выявленных недостатках.

Специалистами отдела транспорта, дорожной дея-
тельности и связи администрации Алушты были подго-
товлены и направлены запросы о предоставлении ин-
формации об обустройстве переходов директорам МУП 
«УБГ и КС», МУП «ГорСвет» и начальнику управления КС 
и ЖКХ администрации Алушты.

Исходя из полученных ответов было установлено, 
что горизонтальная дорожная разметка  «Пешеход-
ных переход» нанесена на всех 17 переходах у об-
разовательных учреждений, обустроено освещение 
на 16 пешеходных переходах, на 4 из которых необ-
ходимо доведение до нормативных требований (с. 
Рыбачье, ул. Школьная, с. Малореченское, ул. Под-

горная, с. Лучистое, ул. Шоссейная), в с. Малоречен-
ское, ул. Подгорная (переход у музыкальной школы) 
необходимо создание нового наружного освещения.

Сотрудниками МКП «Горсвет» проведены обсле-
дования в населенных пунктах муниципального окру-
га Алушта с составлением исходной документации для 
проведения работ по изготовлению проектно–сметной 
документации.

В ходе проведения совместных обследований также 
была установлена необходимость внесения изменений в 
существующую схему организации дорожного движения.

Так, в районе детского сада на ул. Октябрьской и на 
перекрестке по ул. Платановой необходимо обустроить 
новые пешеходные переходы. Это существенно повли-
яет на обеспечение безопасности дорожного движения.

Данные вопросы будут рассмотрены на ближайшем 
заседании комиссии по обеспечению безопасности до-
рожного движения.

Соб. иНФ. 

Обустройство пешеходных переходов

Отдохни в Крыму – сделай Крым чище!
В прежние годы в Алушту регулярно приезжали студенческие отряды, которые помогали нашим ЖЭКам убирать улицы города, поддерживать чистоту во вре-

мя курортного сезона. Потребность в этом всегда была вызвана тем, что местные жители не идут на такую работу,  даже несмотря на неплохой уровень оплаты 
труда. И по сей день актуальность  нехватки рабочих рук вынуждает коммунальщиков искать помощи у волонтеров, привлекать к уборке Алушты тех, кто готов 
выполнять данную работу за возможность проводить свободное время у моря. Поэтому руководство МУП «Управление благоустройства города и капитального 
строительства» обратилось к администрации г. Алушты в лице Г.И. Огневой с просьбой о содействии в поиске рабочих рук на летнее время. 


